

Le Lorient athlétisme club compte trois entraîneurs diplômés

Le 07 juillet 2024 à 16h34



Silvie Dupont, Gilbert Jezequel, Marie-Odile Laurent et Jean-Marie Saint-Omer du Lorient athlétisme club. (Photo Lorient athlétisme club)

Le Lorient Athlétisme Club (LAC) compte désormais deux entraîneurs supplémentaires. Si tout le monde connaît Jean- Marie Saint-Omer, référent de la marche nordique au LAC, créateur et directeur de la Nordique de Lorient, il faudra aussi désormais compter sur Marie-Odile Laurent et Sylvie Dupont. Après avoir suivi les formations fédérales en novembre, elles ont, toutes les deux, validé leur diplôme lors d'une séance pratique. « C'est important pour le club de pouvoir ainsi se développer et compter sur des entraîneurs diplômés de qualité » souligne Jean-Marie Saint-Omer.